From: "Susanne Otten"

To: <<u>schaefer@lernzentrum-koeln.de</u>

Sent: Friday, September 19, 2008 12:47 PM

Subject: VERSUCH eines Textes

Was für einen Charakter hat Aeneas? Warum liebt der Dido? Warum tragen die Britannier seltsame Kleidung, und in welcher Textstelle sind die beschrieben? Weswegen schafft es Cäsar zwei Mal nicht, Britannien zu erobern? Was sind die Gründe dafür, dass Seneca den Lärm in den römischen Thermen nicht ertragen kann?

Es gibt keine Frage, die sie nicht beantworten kann, keine Textstelle, die Stefanie Schäfer nicht aufspürt. Langweilige grammatische Formen machen bei ihr Spaß, schwierige Textstellen entpuppen sich als leichter als gedacht. Auch das Skandieren von Versen ist kein Problem.

Niemand vermittelt das ungeliebte Latein mit Spaß und Humor, so dass wir auch heute noch merken, warum die angeblich so tote Sprache sehr lebendig ist und einem die Inhalte auch jetzt noch aktuell vorkommen.

Diese Erfahrung machten aus einer Familie gleich alle drei Kinder. Der älteste Sohn verliebte sich so in die Sprache, dass er insgesamt 7 Jahre seiner gymnasialen Laufbahn Latein hatte. Er schrieb in der 12 als einziger der ganzen Jahrgangsstufe seine Facharbeit in Latein und wählte dieses Fach zur Krönung als vierten Schwerpunkt in der mündlichen Abiturprüfung. Er bestand mit einer guten Note.

Seine nächst jüngere Schwester wählte einen anderen Weg, der aber durchaus viel Latein bot. Bedingt durch eine einjährige lateinische Abstinenz durch den Auslandsaufenthalt in der 11, legte sie zu Beginn der 12 eine externe schriftliche und mündliche Latinumsprüfung dank Stefanie Schäfers guter Vorbereitung mit Bravour ab.

Das jünste Kind der Familie konnte den Namen Stefanie Schäfer noch vor Papa oder Mama sagen. Deshalb begann sie ihre schulische Laufbahn mit dem Fach Latein als erste Fremdsprache in Klasse 5 und lernt dieses Fach jetzt schon im fünften Lernjahr in Klasse 9. Ihr hilft diese Sprache auch bei der zweiten Fremdsprache Englisch und der dritten Fremdsprache Französisch.

Brauchen Sie mehr Beweise für den Lateingaranten Stefanie Schäfer? Dann beginnen sie mit Griechisch. Das spricht Frau Schäfer ebenso fließend. Probieren Sie es mit ihren Kindern aus. Es lohnt sich.

Eine dankbare dreifache Lateinmutter, der es ohne Stefanie Schäfer nicht so gut ginge.